
REQUERIMENTO N° 331/06 
De Informações 

 
“Sobre as péssimas condições 
dos veículos da Secretaria 
Municipal de Saúde, utilizados 
para transporte de pacientes”. 
  

Considerando-se que, estão sendo utilizados para 
transporte de paciente, uma perua Kombi, um micro-ônibus, um gol, 
uma sprinter e uma saveiro; 

 
                    Considerando-se que, segundo informações, estes veículos 
estão em péssimas condições de uso, oferecendo riscos ao pacientes; 
    
                  Considerando-se que, as más condições desses veículos 
reduzem o atendimento aos munícipes, e 
 
 Considerando-se ainda que, na garagem da prefeitura 
estão estacionados automóveis novos (um gol, uma sprinter UTI, dois 
furgões Peugeot e uma perua Kombi), num total de cinco veículos, que 
poderiam ser colocados em circulação, no lugar dos veículos que estão 
em más condições, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Qual seria a justificativa sobre o desuso dos veículos, encontrados na 
garagem municipal? 
 
2- Por que os veículos em más condições, ainda estão em circulação? 
 
3- Se o problema for o seguro, porquê esses veículos ainda estão na 
garagem municipal? Qual o tempo previsto para a resolução desse 
problema? 
 
3- Esses veículos que ainda estão em funcionamento, teriam condições 
de atender uma emergência? 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de abril de 2006. 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


